
平成２５年度
長沼マオイＦＣ総会

１ 開 会

２ 活動予定について

３ 会計報告

４ 新年度活動について

５ 検討事項

６ その他

７ 閉 会

日時：平成２５年４月６日（土） １８：００～
場所：長沼町 珈琲考房 １Ｆ
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４ 新年度活動予定について

（１） コンサドーレスマイルリーグ（４月～３月）
（２） 白石ワールドカップ（５月）
（３） ＤＥＮＯＶＡ ＣＵＰ
（４） ガールズフェスティバル（８月）（仮称）
（５） ＥＸＩＬＥ ＣＵＰU-10~12（８月）
（６） 夕張アクスドリームカップ（７月）（３月）
（７） 日刊スポーツキッズフェスティバルU-6（９月）
（８） ユニクロキッズフェスティバル（１１月）
（９） コンサドーレカップ（２月）
（10） ファミリーフットサルフェスティバル（２月）
（11） レディースの試合
（12） 日高合宿・長沼キャンプ（１０月・８月９
（13） 元コンサの曽田氏のサッカークリニック（年２回）
（14） その他（マオイフェス、ＴＭ、交流試合等）
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５ 検討事項

（１） 新しい会計係

学年関係なく決めるか？６年生の保護者か？

（２） キッズ用のユニホームの購入について

（チームで購入か個人で購入か）
トモエスポーツに調整中

（上）約１５００円（無メーカー）

（下）約１１００円（マイタ）

（ソックス）約８００円（マイタ）

（プリント代）（上）約７００円

１人分：約４１００円

初期費用（胸の文字）５９００円掛かる。

１回作ってしまえば、もう掛かりません。
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（３） 月謝の件について

年会費はそのままで月謝についてはもう少しあげた
ほうがいいのでは？

理由について

① 大会参加費の増加

② トレーニング道具等の購入

③ ゴールを購入（簡易的なゴール）見積もり済み

④ ※指導者の審判講習、更新、指導資格の講習
更新費用の全額または一部負担

審判新規または講習で１年に一度、約５０００円～
６０００円掛かります。（サッカーとフットサル両方あり）

指導者講習（Ｃ級）は４年間で４０ポイント取得しない
と抹消されます。取得費用約３５．０００円

（例）今年１月の指導者講習会参加で５０００円

２０ポイント獲得でした。

尚、指導者継続するために年間５０００円掛かります。
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今まで全て実費でしたが・・・・・指導者の方にはキッズ

リーダーまたはＤ級は取得してもらいます。

審判についてはサッカー・フットサル共に４級は取得して
もらいます。

これから先、指導者の人数もあと２名ほど増やしたいと
思います。（現在、打診中）

この機会を利用して検討していただきたいと思います。
指導者がレベルアップすればいい指導もでき子供達に
より良い指導ができます。

提 案
（改正前）

小学生：１０００円

キッズ：５００円

（改正後）

小学生：１５００円

キッズ：１０００円
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兄弟が居るところは兄弟割引をする。

（例１）小林家

祐太：１５００円→１５００円

颯太：１０００円→５００円

５００円のアップ（年間６０００円アップ）

（例２）阪 家

日向芽：１５００円→１５００円

勇輝人：１５００円→１５００円

日々輝：１０００円→５００円

１０００円のアップ（年間１２０００円アップ）

（現 在）

小学生×２２名

２２×１５００×１２＝３９６，０００円

キッズ（未就学）×７名

割引なし ３×１０００×１２＝３６，０００円

割引あり ４×５００×１２＝２４，０００円

合計 ４２０、０００円
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（４） 月曜日の練習について

練習日を増やす理由

① 週２日だと感覚的にも思考的にも忘れてしまう。

週３日（月・水・土）にすることで間隔を空けないで

継続してトレーニングができる。

② 土日の試合の後に改善する事を忘れないうちに

フィードバックできる。

③ 気持ちの継続

問題点

① 他の習い事がある選手が多数いる事

② 雨の日は、体育館を確保していないので練習は中止になる事

③ 指導者については、今のところ監督と谷口コーチが参加

他のコーチについては仕事の状況を見て参加してもらう。

監督の考えは、参加できる選手だけでもいいから練習をしようと

思います。
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（５） マオイＦＣの今後の方向性及び選手の活動について

① クラブチーム加盟について。

② 他のスクール等に参加する事について。

③ 指導者の考え方について

指導者の考え方

①について

今のところクラブチーム加盟はまだ考えてません。

理由は選手の人数が足りない。

指導者の負担がかなり重くなる。

②について

参加は是非してください。

しかし今のチームの試合等に支障のないようにしてもらうこと。

子供がサッカーをする環境を少しでも多く得れるなら賛成です。

③について

試合で負けることが多い１年でしたが、まずは勝敗より経験を

大事にしていきたい。

目先の勝利より子供達の次のステージへどう繋ぐかを考え指導し

ていきます。
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６ その他

何か意見があれば何でもいいので意見を下さい。

チームがいい方向に向かうための前向きな意見をよろしくお願い

いたします。
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